

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Schulgemeinde,

ich freue mich, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass ich in dieser Woche, pünktlich zum Beginn des neuen Schuljahres, mit der Leitung des Adorno-Gymnasiums beauftragt wurde.

Seit dem Schuljahr 2018/19 war ich als Leiterin für den Fachbereich I hier tätig und habe den Aufbau des Gymnasiums mitgestaltet. Zuvor habe ich an der Bettinaschule und dem Gymnasium Riedberg Leitungserfahrung gesammelt und war an dem Aufbau des Gymnasiums Riedberg beteiligt.



Meiner neuen Aufgabe als Schulleiterin des Adorno-Gymnasiums sehe ich mit Freude, Neugier und Respekt entgegen.

In den letzten sieben Jahren hat sich unsere Schule mit viel Herzblut und Engagement so entwickelt, dass es aus der Frankfurter Schullandschaft nicht mehr wegzudenken ist. Gerne trete ich dieses Erbe an.

Es gilt nun nicht nur zu bewahren, sondern auch zu evaluieren und weiterzuentwickeln.

Ich hoffe auf ein Miteinander und gemeinsames Gestalten von Schule, das geprägt ist von gegenseitigem Respekt, gegenseitiger Wertschätzung sowie konstruktiven Gesprächen miteinander.

Es werden unterschiedliche Herausforderungen auf uns warten, die sich zum Teil schon jetzt antizipieren lassen. Ich bin zuversichtlich, dass wir diese gemeinsam meistern werden, wenn wir alle das Ziel für diese Schule im Blick haben: ein Ort des Lernens und Lebens, dem es gelingt, gebildete und neugierige, motivierte und kritische, verantwortungsbewusste und reflektierte junge Menschen in die Welt zu schicken.

Ihnen und euch wünsche ich einen guten Start in das neue Schuljahr!

Ich freue mich auf unsere gemeinsame Arbeit,

herzliche Grüße

Annette Lommel-Sturm